

LE PROGRES

La vente de brioche au profit de l'Adapei rapporte près de 1 600 euros

DÉTAIL >>

LE PROGRES

Pays : France
Périodicité : Quotidien
OJD : 198324
Edition : Edition du Forez



Date : 09 OC



HAZELLES-SUR-LYON

La vente de brioche au profit de l'Adapei rapporte près de 1 600 euros

Une opération vente de brioches dans l'entrée d'Intermarché, mise à disposition gracieusement par son propriétaire, s'est déroulée vendredi et samedi, avec une vingtaine de bénévoles emmenée par Roger Caire, représentant local de l'Adapei (Association départementale de parents et d'amis des personnes handicapées mentales). Cette action a obtenu un large succès puisque ce ne sont pas moins de 540 brioches qui ont été vendues pour un bénéfice d'environ 1 600 euros. Cette mobilisation permet de soutenir des projets au profit de personnes en situation de handicap : accueil adapté, création d'activités sportives et culturelles, réalisation de projets de loisirs et de soutien aux familles... Aujourd'hui concrètement, c'est un projet de lieu d'accueil pour les personnes handicapées qui va voir le jour à la ferme de Chalain-d'Uzore.

On a pu relever sur le lieu de vente cette belle phrase écrite par un donateur : « Quand on a des enfants ou des petits-enfants qui courent, on n'a pas le droit de ne pas prendre la brioche de l'Adapei ».

CONTACT Adapei Loire, secteur Forez-Montbrison, 54, avenue Thermale à Montbrison. 04.77.58.00.54, ou localement Roger Caire, Tél. 04.77.54.32.05.



■ Des bénévoles mobilisées : Agnès Goutagneux (à gauche) et Huguette Bonnard. Photo Maurice CHARTIER



SAINT-CHAMOND

L'Adapei épaulée par des lycéens pour récolter des fonds

Vendredi, les bénévoles de l'Adapei (Association départementale de parents de personnes handicapées mentales et de leurs amis) de la Loire étaient présents dans la galerie marchande du centre Leclerc pour une vente de brioches. Ces derniers, épaulés par quatre élèves en CAP vente du lycée Saint-Ennemond, ont tenu un stand et ont expliqué leurs projets. « Notre but est de récolter de l'argent, afin d'aider au financement de moments de loisirs à des personnes en situation de handicap », explique Mme Bouteille, responsable administrative de l'Adapei Loire. « Nous avons la chance d'avoir avec nous des lycéens, venus nous prêter main-forte, dans la mise en pratique de leurs cours. » Dans cet exercice pratique, ces derniers ont été notés par leurs professeurs sur leur prestation. « Nous sommes ravis de cette initiative qui sensibilise les élèves au handicap, mais leur donne une perspective de la vente. Nous sommes aussi satisfaits de constater que parmi nos jeunes vendeurs, certains sont même venus de leur plein gré sans autres motifs que celui d'aider l'Adapei », rapporte Mme Bonnel, professeur.

CONTACT Site Internet de l'Adapei : www.adapei42.fr.
Lycée professionnel privé Saint-Ennemond, 10, rue du Pilat.



■ Mme Bouteille (à gauche), accompagnée des jeunes vendeurs. Photo Ronan PELLETIER



LE CHAMBON-FEUGEROLLES SPORT

Du basket avec le foyer laïque

L'Adapei (Association départementale des amis et parents d'enfants inadaptés) investit le gymnase pour la pratique du basket.

La structure Adapei disposait depuis quelques saisons d'une plage horaire au gymnase Guy-et-Alain 2 pour pratiquer le basket. Un moment sportif très apprécié et très suivi des résidents qui aiment à se retrouver dans ce gymnase, rencontrer d'autres personnes. Mais tout tournait autour de leurs éducateurs.

Sous la direction de Maxence Peyre et Sami Bendia

Cette saison, c'est avec deux entraîneurs de basket qu'ils viennent pratiquer leur sport. En effet, le foyer laïque basket, après discussions avec l'Adapei, a décidé d'ouvrir une section sport adaptée en direction de ce public en demande technique de plus en plus importante. Sous la di-



■ Les gestes ne sont pas toujours académiques, mais la volonté y est, et les progrès sont perceptibles.

Photo Christian VARILLON

rection de Maxence Peyre et Sami Bendia, ils participent avec enthousiasme aux séances partagées entre apprentissage du jeu, déplacements, tirs et au final de petits matches âprement disputés. Il faut voir leur attitude joyeuse après s'être regroupé pour lancer leur cri de joie, un vrai partage d'émotion. Alexan-

dra et Nordine, les éducateurs sur le banc, sont tout sourire. « Ils sont ravis d'être pris en charge par des coaches sportifs comme ils aiment à le dire. C'est plus valorisant pour eux. Pas de compétition, mais surtout qu'ils se fassent plaisir à travers ce sport. » L'aventure est bien lancée.

L'excellent démarrage de la section Sport adapté

Du côté des entraîneurs du foyer laïque basket, les débuts de cette collaboration avec la structure chambonnaise Adapei sont très positifs. « Les pratiquants sont bien à l'écoute et participent à tous les exercices mis en place. Ils sont déjà en progrès », souligne Maxence Peyre, entraîneur diplômé qui est en cours de formation en sport adapté et Sami Bendia en formation BPJEPS (Brevet professionnel jeunesse, éducation populaire et sport). La création de cette section a été motivée par l'importance dans la commune des structures dans le domaine du handicap et l'absence de club avec des sections sport adapté dans le Sud du département. « L'objectif, c'est de pérenniser la section dans l'avenir avec les structures des Ondines et le foyer Arc-en-Ciel », concluent les deux entraîneurs qui espèrent bien organiser un tournoi de fin de saison avec d'autres sections.



■ Un entraînement enrichissant pour Maxence Peyre. Photo Christian VARILLON



ACTU GIER

L'HORME

L'Institut médico éducatif inauguré



■ Plusieurs parents ont visité les lieux.
Photo Fabien HISBACQ

Une centaine de personnes étaient présentes vendredi matin pour l'inauguration de l'IME (Institut médico éducatif) du Gier, à L'Horme. L'IME accueille 205 jours par an, en semi-internat, 55 enfants, adolescents et jeunes adultes, présentant une déficience intellectuelle moyenne ou sévère avec ou sans troubles associés, dont une section de 14 enfants porteurs de troubles du spectre autistique. Les locaux sont situés dans un bâtiment industriel rénové au 49, avenue Berthelot, juste à côté du foyer d'hébergement de l'Adapei (Association départementale de parents et d'amis des personnes handicapées mentales). En service depuis plusieurs mois mais pas encore baptisé, il pourrait bientôt s'appeler « Intervalle ».



Exposition de onze artistes locaux

L'Adapei (Association départementale des amis et parents d'enfants inadaptés) du Roannais organise une très belle exposition d'une cinquantaine d'œuvres réalisées par onze artistes locaux. Peintures, sculptures, poteries et littérature (ouvrages du Dr Perreve) se mêlent avec douceur dans une ambiance colorée. Ces œuvres seront proposées à la vente, de bonnes idées de cadeaux pour Noël. A savoir, la moitié des bénéfices sera reversée à l'association. Cette rencontre artistique aura lieu au 2^e étage du château de Beaulieu.
EXPOSITION Château de Beaulieu, Riorges, du 18 au 26 novembre.
Entrée libre de 14 à 18 heures. Plus d'info : 04.77.23.80.27.